



**7 Pièces**

**495 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4797-5438251**

**11 530 000 €**

**Val d'Isere**

**Maison à vendre (73150)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Une perle rare dans la prestigieuse et authentique station de Val d'Isère. Réparti sur quatre niveaux, ce chalet sans égal de 500m<sup>2</sup> au sol, se compose de six chambres en suite, une magnifique pièce de vie avec salle à manger, deux salons et un espace bar entourant la grande cheminée en pierre. Une cave de près de 70 m<sup>2</sup> avec salle de dégustation et bar, un espace bien-être avec piscine intérieure, sauna, hammam, un local à skis et un garage complètent les prestations haut de gamme de ce bien unique.

A rare gem in the prestigious, authentic resort of Val d'Isère. Spread over four levels, this unrivalled 500sqm chalet features six en suite bedrooms, a magnificent living room with dining area, two lounges and a bar area surrounding the large stone fireplace. A cellar of almost 70sqm with tasting room and bar, a wellness area with indoor pool, sauna and hammam, a ski room and a garage complete the high-end features of this unique property.

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

